



LE CHOIX DU BLOC SYNDICAL



La loi sur la représentativité syndicale, que nous jugeons injuste et discriminatoire, contraint les syndicats à s'unir pour que chaque corps de métier puisse être représenté dans les instances décisionnaires.

C'est aussi une forte demande des agents que les querelles d'autrefois fassent place à une véritable envie de travailler ensemble, d'agir ensemble au sein d'une même communauté de travail.

UNE ADHÉSION N'EST NI UNE FUSION NI UNE INTÉGRATION !

Notre choix s'est porté sur la CFE-CGC dont nous partageons de nombreux combats menés par leur actuel président, François HOMMERIL.

En tant que syndicat indépendant, **nous conservons nos propres statuts et notre position apolitique.**

Nous demeurons **autonome** par la garantie de nos moyens syndicaux (détachements, subventions) et quitter ce partenariat demain n'entraverait pas **notre liberté de ton et d'action.**

IL EST DONC FAUX D'ENTENDRE DIRE QUE NOUS FUSIONNONS OU INTÉGRONS ALLIANCE PATS, LE SAPACMI OU UNSA ATS

Être partenaire au sein de cette fédération de syndicats n'interdit pas à chacun de conserver ses propres opinions, même si celles-ci sont parfois divergentes.

Actifs, Scientifiques, Administratifs, Techniques, SIC, Ouvriers d'État, Spécialisés, tous sont désormais dans une même dynamique pour faire face à l'administration sur des sujets aussi sensibles que sont **les retraites, les grilles indiciaires, la gouvernance police, l'ISS PATS, le plan PATS, la cartographie des postes APST, ou encore les attributions de NBI et plus récemment la réforme DDPN...**

« ENSEMBLE POUR AGIR »

DU 1^{ER} AU 8 DÉCEMBRE JE VOTE ET JE FAIS VOTER
POUR LE SNIPAT ET LE BLOC SYNDICAL

